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Expeça - se
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Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Em Castro Daire, ocorreram duas descargas poluentes nos dias 8 e 15 de abril. A organização

SOS Rio Paiva apresentou queixa do sucedido ao SEPNA a 16 de abril. As descargas poderão

ter tido origem numa empresa situada na Zona Industrial da Ouvida. Esta zona industrial não

terá rede de saneamento o que agrava o problema. Na zona existe uma pedreira, com lavagem

de areias, e uma unidade de produção de betuminoso que fica junto a um afluente do Rio Paiva,

o rio Paivô. Existe também a suspeita de que algumas ETARs na zona do Rio Paiva e dos seus

afluentes não estejam a funcionar corretamente.

Em Arouca, as escombreiras das minas de Regoufe e Rio de Frades encontram-se

abandonadas a céu aberto. Esta situação tem causado problemas nos afluentes do Rio Paiva,

principalmente no Paivô. As galerias e escombreiras das minas de Regoufe apresentam um

elevado potencial de contaminação hídrico, devido às elevadas concentrações em elementos

tóxicos, nomeadamente Arsênio e Câdmio. Este perigo foi já demostrado pelo Centro de

Estudos Clássicos e Humanísticos da Universidade de Coimbra.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério do Ambiente, Ordenamento do Território e Energia, as seguintes perguntas:

O Ministério tem conhecimento destas situações?1.

A queixa apresentada relativa às duas descargas em Castro de Aire já foi investigada? O

foco de contaminação foi identificado? Que medidas serão desenvolvidas pelas autoridades

competentes? Haverá uma avaliação das ETARs da zona?

2.

A Zona Industrial da Ouvida reúne condições para a sua atividade sem a contaminação

ambiental, nomeadamente as descargas em causa? Estão previstas obras para dotar a zona

industrial de infraestruturas necessárias a acabar com estas descargas?

3.

O Ministério tem estudos de avaliação de risco das minas de Regoufe e Rio de Frades? O

Ministério tem algum plano de ação para mitigar os focos de contaminação e para a limpeza

da zona?

4.



Palácio de São Bento,  sexta-feira, 8 de Maio de 2015

Deputado(a)s

PEDRO FILIPE SOARES(BE)

LUÍS FAZENDA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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